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Il giorno 31 del mese di Maggio dell’anno 2021 alle ore 20.30, mediante incontro on-line 
con piattaforma Zoom, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 
riunito il Consiglio di Quartiere di Buffalora - Bettole per la trattazione del seguente ordine 
del giorno:  
 
ORDINE DEL GIORNO: 
1- Progetto piantumazioni: organizzazione e contatti; 
2- Segnalazioni evase ed in sospeso; 
3- Iniziative per l'estate: esame del protocollo e proposte; 
4- Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta la Presidente Sig.ra GIUFFREDI LAURA,  
redige il processo verbale il consigliere Gianluigi Plebani  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: Tutti, tranne Fabio Fusi  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 ovvero di almeno 4 
consiglieri presenti su 7, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 
 
 
Punto 1 all’odg: 
 
PROGETTO PIANTUMAZIONI: La Presidente riferisce che dopo l'invio della lettera 
relativa al nostro progetto piantumazioni con titolo "Adesso piantala" afferente altresì alla 
necessità di un incontro tra i soggetti interessati, è stata contattata dal Dott. LAZZARONI e 
dal Dott. ARMIRAGLIO, i quali hanno manifestato alcune perplessità e difficoltà sulla 
realizzazione dello stesso in tempi brevi, in quanto complesso e articolato su più aspetti da 
approfondire ( definito quasi un "libro dei sogni" ). 

N.  COGNOME NOME DATA 
NASCITA 

presente assente 

1 APOSTOLI ALICE 25/08/1994 X  
2 FUSI FABIO 06/12/1964  X 
3 GIUFFREDI LAURA 12/06/1958 X  
4 SISTI SARA  X  
5 PLEBANI GIANLUIGI 10/08/1958 X  
6 ROCCA MARIA ROSA 07/04/1947 X  
7 TAVELLI MARINO 02/07/1958 X  
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La Presidente precisa che il Dott. LAZZARONI aveva richiesto la necessità di ulteriore 
tempo per un incontro, in quanto a causa dei problemi sopraggiunti dall'attacco "haker" al 
sistema informatico del Comune di Brescia, doveva concludere le operazioni di recupero 
dati, mentre il Dott. ARMIRAGLIO aveva rappresentato perplessità sulla spesa 
sproporzionata e non etica relativa alla presenza del Prof. Stefano MANCUSO. La 
proposta potrebbe trovare concretezza e realizzazione per iniziativa del Comune di 
Brescia forse più avanti e rivolta a tutta la città. Armiraglio, che è disponibile a fare 
personalmente opera di formazione/divulgazione nel quartiere per illustrare e sostenere il 
progetto, ha dunque proposto di far passare l'estate e poi riprendere i lavori con tutte le 
parti coinvolte, riservandosi prima di contattare direttamente i responsabili dell'azienda 
"GRECHI GIARDINI" per poi concordare come agire. 
La Presidente, dispiaciuta per questi ritardi, evidenziava l'importanza di fare un incontro 
prima dell'estate per poter dare corso in autunno alle prime piantumazioni, per sfruttare la 
situazione climatica favorevole per la tenuta delle piante interrate. 
I consiglieri concordavano con quanto espresso dalla Presidente, ritenendo indispensabile 
partire anche con poche e mirate piantumazioni, ma comunque di dare inizio al progetto 
per poi proseguire anche l’anno prossimo, se necessario. 
 
 
 
Punto 2 all’odg: 
 
ASFALTATURE STRADE - La Presidente riferisce che dopo la lettera inviata all'Assessore 
MUCHETTI relativa alla segnalazione di interventi di asfaltatura per il nostro quartiere, ha 
avuto un colloquio telefonico con l'assessore stesso, nel corso del quale le erano state 
prospettate difficoltà economiche per soddisfare quanto richiesto e che pertanto al 
momento non era possibile provvedere ad una più ampia sistemazione sia del manto 
stradale sia dei maciapiedi del nostro quartiere. 
 
 
PARCHEGGIO CIMITERO - La Presidente precisa che lo stesso assessore ha 
sottolineato difficoltà per la realizzazione di un più ampio parcheggio per il cimitero, in 
quanto erano emersi problemi tecnici riguardanti una proprietà privata con accesso al 
campo agricolo adiacente. Mucchetti si è tuttavia riservato di approfondire la questione. 
 
 
BARRIERE ANTIRUMORE TANGENZIALE - La Presidente riferisce che dopo l'articolo di 
stampa apparso sui quotidiani locali, nel quale erano state riportate le proteste e lamentele 
dei cittadini residenti lungo il tratto della tangenziale, è stato effettuato un sopralluogo alla 
presenza del vice presidente della Provincia Dott. GALPERTI. Pertanto si impegna a 
contattare nuovamente le autorità competenti per avere aggiornamenti. 
 
 
 
 
Punto 3 all’odg: 
 
INIZIATIVE PER L'ESTATE - La Presidente ed i consiglieri concordavano di sospendere e 
rinviare l'organizzazione di feste ed eventi per il periodo estivo, alla luce della situazione 
"pandemica" ancora precaria e le limitazioni ancora in atto che determinano l'impossibilità 
e la difficoltà di organizzare manifestazioni pubbliche sia all'aperto che al chiuso. 
 
Punto 4 all’odg: 
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La Consigliera ROCCA, segnala che nell'area recintata per cani presso il Parco AVIS i 
fruitori lamentano la presenza di escrementi di animali. Cosa analoga anche nelle zone 
verdi adiacenti. 
La Presidente informa i consiglieri che la stessa situazione e lamentela ha interessato 
anche altri Consigli di Quartieri e che in più circostanze aveva generato conflittualità 
interne. Purtroppo questa degenerata situazione coinvolge in prima persona gli stessi 
proprietari degli animali a quattro zampe e la loro "maleducazione ed inciviltà" nei confronti 
delle altre persone che usufruiscono degli stessi spazi verdi. 
Sempre nello stesso parco vi sono panchine in legno che andrebbero sostituite in quanto 
erose nel tempo e pericolose. 
 
In merito alle altre due segnalazioni la Presidente ed i consiglieri concordano per la 
raccolta della documentazione per il successivo inoltro agli organi competenti per il più a 
procedere. 
In ultimo Rocca avanza la proposta di intitolare il Parco "Collinetta" ubicato in fondo a Via 
Della Seriola Vescovada, alla memoria dell'atleta VOLPI campione di nazionale di corsa e 
mezzofondo, nativo di Buffalora. 
 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcun altro la parola, la 
Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.00. 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  LA PRESIDENTE                             Verbalizzatore      

Laura Giuffredi                Luigi Plebani   
 


